



DEUTSCHER AIKIDO-BUND e.V.

Kata-Wettbewerb: Der DAB sagt danke – Preisüberreichung in Aalen zum 2. Platz

Wie schon berichtet, gab es im Oktober letzten Jahres vom Deutschen Aikido-Bund e.V. (DAB) eine Ausschreibung zu einem Stabkata-Wettbewerb. Bewertet wurden hierbei Synchronizität, Ausführung der Technik und individuelle Gestaltung; zusätzlich gab es noch einen Kreativitätsbonus. Mitgemacht haben Vereine aus ganz Deutschland und unser Beitrag konnte den 2. Platz gewinnen.



Im Rahmen des AVBW-Landeslehrgangs in Aalen am vergangenen Wochenende überreichte Thomas Walter (Bundesreferent Prüfungswesen beim DAB) den Teilnehmern aus Aalen ein kleines Präsent als Anerkennung und Dank für die Teilnahme an dem Wettbewerb. Vorher haben unsere Aikidoka die Stabkata noch einmal live vorgeführt (Anm.: Leider konnte Roland dieses Mal nicht teilnehmen und fehlt daher auf den Bildern).



Da diese Aktion des DAB sehr erfolgreich angenommen worden ist, plant der DAB zukünftig weitere Projekte dieser Art und hofft auf eine rege Teilnahme.

Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank an alle Teilnehmer, die mitgeholfen haben.

*Berthold Baumgartl,
Aalener Sportallianz e.V.*